

第 94 回グリーンサポート隊活動報告

1. 日時：2019. 3. 17(日)午前 9 時～11 時
2. 場所：三芳町保存林 A 地区（清水林）
3. 参加者：22 名名（他に役場 2 名、）
4. 活動内容

作業に先立ち、参加者の皆さんへ平成 30 年度彩の国 環境大賞「優秀賞」の表彰状を披露した。

A 地区は最近整備活動を実施していなかつたことから林内の枯損木の伐採と落下して林内に散乱している枝の収集作業及び樹木に絡みついた蔓の除去作業、淑徳大学側のごみ収集作業を実施。

昨年の強風後、作業はしていなかつたが、他の林のように倒木はなかつたが枝はかなりの数が林内に散乱していた。また、棕櫚やアオキなどの幼木が育ってきていたので伐採した。A 地区東側に以前植樹した白樺は、背丈より大きく育っている。毎年背丈ほどに伸びる草は、まだ芽を出していない。落下している枝で子供が遊んだ跡があり、そうした枝を何か所かに集めて置いた。淑徳側の道路沿いに投棄された古タイヤがあり、ペットボトル、空き缶などが相変わらず投げ捨てられており、残念。

A 地区の入り口付近にこの時期に必ず満開になる桜が 1 本だけあるが、今年も見事な花を咲かせていた。種別がわからない。この時期ならば彼岸桜かも？

議会広報でグリーンサポート隊の記事を掲載するとのことで、議会のほうで写真撮影、取材があった。

4 月は作業終了に定期総会を開催することと参加者がいれば定期総会終了後にお花見会（会員懇親会）を開催したいという提案をしたところ本日の参加者から賛同を得ることができたので、次回作業計画通知に合わせ参加希望をとることにした。

まだ、林内には春の草花の芽生えはなかつた。来月は期待できるでしょう。楽しみです。

満開の桜



枯れ枝集め作業



3月9日(土)藤久保公民館で開催したまちネットフェアで子供たちにどんぐり工作でトトロを作ってもらいました。みどりの環境活動の一環です。



来月の活動予定 4月 32日(日) 午前9時～正午まで、作業終了後定期総会開催、その後懇親会を行います。